



よさの表れを励みとし さらに広げ伸ばしていく

校長

朝夕の寒さが身に染みる時季になりました。その中を白い息を弾ませて明るい挨拶を交わし、元気に登校する宮野木の子どもたちの姿にたくましさを感じています。私が旗振りをしている東門をいつも通らない子が、わざわざ東門まで来て「校長先生。おはよう！」とうれしそうに挨拶をし、開門までのしばらく間、楽しく会話を続ける子もいます。こうした挨拶をきっかけとした関わりの広がりは、子どもたちにとっても教職員にとっても学校生活をより潤いのあるものにすると考えています。

挨拶については、毎年全校児童向けにアンケート調査をしています。（11月中旬実施）「挨拶を進んでいますか」との設問に60%近くの子どもが「そう思う」と答え、昨年10ポイント向上した割合を維持しています。子どもたちが挨拶を自分たちのよさとして意識し、実践につなげている結果であり、とてもすばらしいことだと思います。保護者の皆様にも学校評価アンケートで同様の設問があり、その評価は本年度59%と昨年度より7ポイント向上しました。宮野木小自慢の「温かな挨拶と声かけ」が、家庭や地域の方々にも知ってもらえるようになった表れととらえています。うれしいことです。また、本年度の教育実習生の振り返りに以下の内容がありました。「～何気ない短い時間の中での挨拶であっても、児童と教職員の関わりを築くことができ、それが児童にとって学校を居心地のよい場所と感じさせることにつながるということを学びました。～」1か月近く、本校の子どもたちや教職員とともに過ごした実習生の感想です。これらを励みに宮野木小の子どもたちのよさをさらに広げ伸ばしていきたいと思います。

10日から4日間、希望制ではありましたが保護者面談を実施しました。保護者の皆様とお子さんのよさや可能性を話し合うことができ有意義な時間となりました。今後の指導に生かしてまいります。また、学校の教育活動に関するアンケートへのご協力ありがとうございました。教職員への温かなメッセージもいただき励みになりました。皆様からいただいた貴重なご意見については、今後の教育活動の改善に生かしてまいります。アンケート結果の詳細については、1月にお知らせいたします。

今年も残すところあとわずかとなりました。感染症予防を図りながら、ご家族水入らずで楽しい時間が過ごせるよう願っております。そして、1月6日、子どもたちが元気に登校し、宮野木小自慢の挨拶を笑顔で交わせることを楽しみにしています。

## 12月・1月・2月の主な行事予定

12月17日（水）図書室お話会  
22日（月）給食最終日 大掃除  
23日（火）特別日課  
冬休み前集会  
24日（水）冬季休業～1月5日（月）  
学校閉庁日～26日（金）  
1月 6日（火）冬休み明け集会  
特別日課  
7日（水）給食開始 発育測定（3.4.6年）  
移動教室（5年）～9日（金）  
8日（木）発育測定（1.2年・つくし）  
13日（火）委員会活動 発育測定（5年）  
14日（水）短縮日課  
球技練習試合（6年）  
16日（金）球技大会激励会

行事については、予定になりますので、変更が生じる場合があります。

1月19日（月）短縮日課 避難訓練  
21日（水）球技大会（6年）@宮野木小  
22日（木）クラブ活動 3年生短縮日課  
23日（金）たてわり活動  
24日（土）千葉市総合展覧会～2月1日（日）  
27日（火）球技大会予備日  
30日（金）学習参観・懇談会・全校5時間日課  
2月 3日（火）3・5年学力テスト  
4日（水）たてわり活動 3・5年学力テスト  
6日（金）新1年生入学説明会  
13日（金）学力テスト（1・2・4・6年）  
17日（火）委員会活動  
19日（木）6年生ありがとうの会（たてわり活動）  
学校評議員会  
24日（火）短縮日課～27日

## 11月・12月の宮野木っ子

### ～球技練習開始～（6年）

11月26日（水）から特設球技部活動が始まりました。男子はサッカー、女子はバスケットボールの練習に取り組んでいます。特設球技部活動は、参加したみんなが、「球技の特性に触れ、楽しさを十分に味わえるようにする」ことを目標に実施しています。今年度の球技大会は1月21日（水）に宮野木小を会場に行われる予定になっています。対戦相手は柏台小、あやめ台小、草野小になります。練習の様子は子どもたちの顔つきがいつもより真剣で、熱心に取り組んでいる姿がとても印象的です。子どもたち一人一人が立てためてに向かって、最後まで粘り強く頑張ってほしいと思います。

### ～薬物乱用防止教室～（6年）

12月12日（金）に少年センターの方を講師に招き、6年生を対象に薬物乱用防止教室を実施しました。私たちが普段生活している身近なところに、様々な薬物が潜んでいること（薬物の種類や隠語など）や万が一友達や知り合いから誘われた際、その断り方など実演をとおして学びました。真剣な態度で講師の方の話を聞く態度はさすが6年生でした。

### ～書き初め練習が始まりました～（3年～6年）

体育館で一斉に練習する書き初めは、学校ならではの光景ではないでしょうか。12月16日（火）から開始となります。子どもたちは、熱心な表情でダイナミックな文字を思い思いに書いていました。意欲的に学習に取り組む姿は大変立派でした。冬休みに学んだことを練習し、1月の席書会に臨んでほしいと思います。すてきな作品ができるることを楽しみにしています。

## お知らせ・お願い

### B棟の外壁工事について

しばらくご不便をおかけしていた、ルームが入っているB棟の外壁工事が終了しましたので、お知らせします。ご理解とご協力をいただきありがとうございました。